

Publié le 7 juillet 2020

## Centralis franchit le cap des 500 acheteurs publics

Lancée en 2018, la petite centrale d'achats publics Centralis spécialisée dans la rénovation de patrimoine immobilier et l'aménagement du territoire a décidé d'étendre son champ d'action à l'ensemble du pays. Une solution clé en main pour les acheteurs publics abonnés qui ont jusqu'à la fin du mois de juillet pour rejoindre la plateforme. D'ores et déjà, plus de 500 acheteurs publics se sont inscrits.



Un chiffre qui va au-delà des espérances de l'équipe de **Centralis**. **Jérôme Taconnet**, fondateur et Président de Centralis, est comblé : « **En 2019, nous étions 5 membres. A ce jour, il y a plus de 500 abonnés à l'échelle nationale** prêts à démarrer leur commande en janvier 2021. Tous les départements de France métropolitaine sont concernés. Plusieurs centaines de collectivités territoriales, mais également de grandes organisations publiques ont décidé de nous faire confiance ».

### « Un réel besoin de simplification »

**Le chiffre définitif d'abonnés sera connu fin juillet.** « C'est encourageant et valorisant pour la solution que nous avons mis en place. Dans la mesure où la rénovation du patrimoine immobilier et l'aménagement du territoire sont des enjeux majeurs pour nos acheteurs abonnés, ces chiffres témoignent d'un réel besoin de simplification et de mutualisation des achats en France dans les domaines de l'ingénierie et des travaux », conclut Jérôme Taconnet.